

Assemblée Générale des AQPS : Cap sur les élections de 2023

Une très rythmée Assemblée Générale des AQPS s'est déroulée samedi matin sur l'hippodrome d'Auteuil, lequel a clôturé sa saison 2022.

Samedi avant l'ultime réunion de la saison à Auteuil s'est tenue l'Assemblée Générale de l'Association des AQPS où une centaine de personnes étaient présentes. Sous la voix de son Président Hervé d'Armaillé (retrouvez la totalité de son intervention sur paris-turf.com), l'association comptant désormais 605 adhérents (contre 486 il y a dix ans), il a été indiqué que comme en 2019, les AQPS allaient s'associer à Alliance Galop en vue des élections de 2023. Au niveau des effectifs des AQPS à l'entraînement, si les chiffres au 1er novembre montrent une augmentation chez les 2 et 3 ans, dès 4 ans, ils sont en sensible baisse. Samedi, il y a eu de nombreuses allocutions dont celle du Président de l'obstacle, Jacques Détré, qui a confirmé ses propos publiés dans nos colonnes le 26 novembre, à savoir qu'une enveloppe de 42 millions d'euros allait être débloquée pour rénover les tribunes de l'hippodrome d'Auteuil.

À lire aussi



<https://www.paris-turf.com/articles/asset/assemblee-generale-des-aqps-cap-sur-les-elections-de-2023-201475868899/AQPS-Salle-2bab1dbe-7322-11ed-9f5d-e9c92730f362.jpg>



<https://www.paris-turf.com/articles/asset/assemblee-generale-des-aqps-cap-sur-les-elections-de-2023-201475868899/AQPS%20Salle-2bab1dbe-7322-11ed-9f5d-e9c92730f362.jpg>

